

Dezember 2016

GJAV DB Regio AG konstituiert.



Bild GJAV Geschäftsführung,
v.l.n.r.: Kiridis Sotirios, David Redemann, Maja Lehmann, Benjamin Zahn, Vanessa Ziegler

Die neue Gesamt- Jugend- und Auszubildendenvertretung (GJAV) der DB Regio AG hat sich am 06.12.2016 in Fulda konstituiert.

Die Kollegin Maja Lehmann wurde zur Vorsitzenden der GJAV gewählt und vertritt die GJAV ebenfalls in der Konzern- Jugend- und Auszubildendenvertretung.

Zum stellvertretenden Vorsitzenden wurde der Kollege Kiridis Sotirios gewählt. Die Kolleg_innen Vanessa Ziegler, Benjamin Zahn und David Redemann komplettieren die neue Geschäftsführung der GJAV.

Wir wünschen den gewählten Kolleg_innen alles Gute und viel Kraft für ihre Aufgaben in den kommenden zwei Jahren.

Wir leben Gemeinschaft